



## ¡Fírmale!



### Josefina Vázquez Mota

Senadora  
de la República  
@JosefinaVM

La participación ciudadana es fundamental para el proceso de selección de la o el candidato presidencial del Frente Amplio por México, sin ella, la construcción de un proyecto político para que México mejore será insuficiente.

Basta, queridos lectores, con que entren a la plataforma y le otorguen su firma a la persona con quien simpaticen, coincidan o simplemente, llame su atención.

No tienen que ser militantes o pertenecer a ningún partido político, la convocatoria es abierta a toda la ciudadanía que tenga credencial de elector. Como dicen por ahí, su participación es muy importante.

Por primera vez en la historia de los tres partidos que conforman el Frente la selección del o la candidata presidencial es abierta a la ciudadanía, es decir, que su firma a las o los aspirantes, influirá en la definición que habrá que tomar el Comité Organizador.

La plataforma para que las y los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente puedan recabar firmas sigue abierta, y se cerrará hasta el 8 de agosto.

Solo dale click a la plataforma [frenteampliopormexico.org.mx](http://frenteampliopormexico.org.mx), regístrate y firma por quien tú desees, son 12 las y los aspirantes que buscan encabezar el proyecto

político rumbo al 2024, 12 personas profesionales, trabajadores, inteligentes, con un gran cariño por México y con el deseo de cambiar el rumbo de nuestro país.

Las y los aspirantes deben recolectar 150 mil firmas ciudadanas, las cuales son validadas; en caso de no poder acceder a la plataforma, también se puede localizar a uno de los promotores de éstos para que les otorgues tu respaldo.

Aquí de lo que se trata es que la decisión sea más ciudadana que partidista, que quien busque ser la presidenta o presidente de México, ocupe el cargo porque así lo decidió la ciudadanía desde un inicio y no solo en las boletas electorales, es decir, que sean los ciudadanos quienes definan a quien los representará y no los líderes ni las cúpulas partidistas.

En el Frente somos democráticos, y es por ello que la participación ciudadana es fundamental, nosotros a diferencia del partido en el poder, no queremos que "un dedito" sea el que decida quién podría ser el o la nueva titular del Poder Ejecutivo.

Hoy no es el tiempo de las cúpulas ni de los liderazgos partidistas o políticos, es tiempo de darle el paso a la ciudadanía, de que sea ésta la que elija a el o la próxima Presidenta de México, desde su origen. Los tiempos de imposición y del "dedazo" deben quedar en el pasado.

Por todo lo anterior queridos lectores, es que los invito a otorgarle su firma a una o uno de los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. Yo ya lo hice, es ahora su turno. ¡Fírmale!



**La participación** de todos en el proceso democrático del Frente es fundamental para sacar a México adelante.